

奄美大島5市町村長 共同メッセージ

(全国及び奄美群島内での新規感染者数増加の現状を踏まえて)

新型コロナウイルス感染症に関しましては、全国的に新規感染者数が著しく増加しており、感染リスクがこれまで以上に高まっている状況です。

そのような中、経済圏域を同じくする奄美群島内においても感染者が確認され、離島における新型コロナウイルス感染症が与える生活への影響の大きさや、医療体制の維持がいかに大変であるかを認識いたしております。

今回、奄美大島の医療機関でも感染者受入れへの協力・連携がなされる中、私たちの島での医療体制の維持のため、住民・事業者の皆様におかれましては、改めて、一人ひとりが実践できる感染予防対策を徹底していただくようお願いいたします。

加えて、ご来島いただく皆様におかれましても、来島前からの体調管理をはじめ、滞在中の感染防止対策への一層のご協力をお願い申し上げます。

現在、奄美群島の医療従事者の皆様が、感染リスクと隣あわせの状況で職務に努めておられるほか、福祉や運輸など、私たちの生活を支え続ける事業者の方々が多くいらっしゃいます。これら全ての皆様方に対して、衷心より深く感謝申し上げる次第です。

住民の皆様におかれましても、感染された皆様はもとより、医療従事者やその関係者などに対する不当な差別や偏見は決して許されるものでないことをご理解いただき、風評被害につながるような行動（具体的には根拠のないうわさ話やSNSでの拡散など）を慎んでいただくようお願いいたします。

令和2年7月25日

奄美市長	朝山	毅
大和村長	伊集院	幼
宇検村長	元山	公知
瀬戸内町長	鎌田	愛人
龍郷町長	竹田	泰典